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 令和元年 11 月 19 日に総務生活委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のと

おり行いました。 

 

 

当局からの報告事項当局からの報告事項当局からの報告事項当局からの報告事項    

●●●●    令和元年度被災地支援について令和元年度被災地支援について令和元年度被災地支援について令和元年度被災地支援について    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

台風 15 号及び台風 19 号等による被災地支援について、目的、期間、派遣者、概要、

経費等報告を受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：物資の輸送は民間にお願いしているのか。物資の輸送は民間にお願いしているのか。物資の輸送は民間にお願いしているのか。物資の輸送は民間にお願いしているのか。    

答：トラック協会と協定を結んでいるので今後もお願いをしていきたい。 

 

●●●●    地区防災計画について地区防災計画について地区防災計画について地区防災計画について    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

地区防災計画の進捗状況について、小学校区 17 地区の地域づくり協議会、防災担当

者に概要及び策定の流れを説明し、地区の実情に応じた課題や施策を明文化して計画を

作っていく旨の報告を受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：いつ頃までにどのような目標でやっていくのかいつ頃までにどのような目標でやっていくのかいつ頃までにどのような目標でやっていくのかいつ頃までにどのような目標でやっていくのか。。。。    

答：年度内に素案を作ることを目標としている。 

    

●●●●    中期財政見通しについて中期財政見通しについて中期財政見通しについて中期財政見通しについて    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

令和２年度から令和６年度までの５年間の財政見通しについて報告を受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：扶助費扶助費扶助費扶助費は、は、は、は、毎年３億円程度伸びていく見込み毎年３億円程度伸びていく見込み毎年３億円程度伸びていく見込み毎年３億円程度伸びていく見込みかかかか。。。。    

答：対前年伸び率５％で積算をしている。国もこのぐらいのパーセンテージの伸び率を

提示している。 

問問問問：：：：経常収支費率経常収支費率経常収支費率経常収支費率がががが 90909090％％％％を超えているがを超えているがを超えているがを超えているが下げていく工夫下げていく工夫下げていく工夫下げていく工夫はどうか。はどうか。はどうか。はどうか。    

答：今年度は事業見直しを行っている。効果がどれだけ出てくるかは分からないが、財

政運営を健全なもので維持していきたい。 



- 2 - 

 

●●●●    新庁舎建設について新庁舎建設について新庁舎建設について新庁舎建設について    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

９月 24 日に基本計画と基本設計の委託業務契約を締結し協議を重ねている。また、

市民ワークショップや職員によるワーキンググループの準備を進めている旨の報告を

受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：市民ワークショップについて、各種団体から推薦をされた者市民ワークショップについて、各種団体から推薦をされた者市民ワークショップについて、各種団体から推薦をされた者市民ワークショップについて、各種団体から推薦をされた者とはどのようとはどのようとはどのようとはどのよう

なななな団体団体団体団体をををを検討検討検討検討しているのかしているのかしているのかしているのか。。。。    

答：まちづくり、子育て、福祉の関係の 21 団体に打診している。また、大学生や高校

生を予定している。 

 

●●●●    証明書の証明書の証明書の証明書のコンビニ交付についてコンビニ交付についてコンビニ交付についてコンビニ交付について    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

証明書のコンビニ交付サービスの概要及び進捗状況について報告を受けました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：コンビニ交付サービスコンビニ交付サービスコンビニ交付サービスコンビニ交付サービスの周知の周知の周知の周知の方法はの方法はの方法はの方法はどうかどうかどうかどうか。。。。    

答：広報紙やＳＮＳ等を通じて、利便性と安全性について周知していきたい。 

問：問：問：問：マイナンバーカードの取得率と枚数、マイナンバーカードの取得率と枚数、マイナンバーカードの取得率と枚数、マイナンバーカードの取得率と枚数、またまたまたまた現状現状現状現状はどうかはどうかはどうかはどうか。。。。 

答：10 月末現在、取得率は 11.45％で 7,919 枚である。最近、徐々に増えてきてお

り、今後も増えてくると思っている。 

    

調査調査調査調査事項事項事項事項    

●●●●    新庁舎建設に向けた調査の進め方について新庁舎建設に向けた調査の進め方について新庁舎建設に向けた調査の進め方について新庁舎建設に向けた調査の進め方について（自由討議）（自由討議）（自由討議）（自由討議）    ●●●●    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

 新庁舎建設にかかる調査について、総務生活委員会で引き続き行うか、特別委員会 

を設置するか自由討議した。 

 

～取りまとめ～取りまとめ～取りまとめ～取りまとめ～～～～    

特別委員会を設置することが望ましい。 

 


